



Matchtelegramm Sonntag 12.02.2012



vs



11

:

8

Zeit: 0900 - 1100

Ort: Bosshard-Arena Zug

Heimteam: Uusrutscher

Gegner: HC Old Stars Uznach

Schiedsrichter: Caspar Jauch

Pausenstand: 6:6

Schlachtruf des Tages:

Mer chlöned nöd, mer stöned nöd! De gägner de isch schwach und de Roman gaht das Jahr mal ad Fasnacht!!

(Ja, Hockey sollte Mann nüchtern spielen ☺)

Anwesende Uusrutscher

Thomas Kipfer Berger Dominic, Eicher Marcel, Elsener Joel, Elsener Roman, Jauch Jonas, Jauch Simon, Morosi Enrico, Müller Florian, Rolf Vittur

Zuschauer: Weit oben auf der Tribüne sass Joels und Romans Mama.

Strafen: 1*2 Minuten gegen die Old Stars. Saison-Debüt von Caspar

Matchbericht zum neunzehnten Match in der Saison 2011-2012

Geschätzte Leser

Die Saison neigt sich langsam zu Ende. An diesem Sonntag trafen wir den HC Oldstars zum Rückspiel in der Bosshard Arena. Nachdem wir kurz vor dem Anspiel mit Musik aus der Hallen Anlage berieselt wurde konnte der Match beginnen.

Eigentlich war es ein regelrechter Schlagabtausch. Wir Uusrutscher gingen zwar in Führung, konnten das Spiel aber nie wirklich kontrollieren. Etwas viel Tor-Pech, leere Tore wurden verfehlt, dafür viel Metall getroffen führten dazu, dass der HC Old Stars besser ins Spiel kam, und immer wieder aufschliessen konnte. Am Schluss zogen wir noch unsere „schwachen 20 Minuten“ ein und die Oldstars glichen, nicht unverdienten, zum 6:6 Pausenstand aus.

Nach der Pause ging es etwas konzentrierter zur Sache. Beide Mannschaften waren zu neunten und schönten ihre Kräfte für den Schlussspurt, so schien es jedenfalls. Die zweite Hälfte war ein Abklatsch der ersten, nur, da die zweite Hälfte eigentlich ja kürzer ist, um die Einspiel-Zeit. Insofern begannen unsere schwachen 20 Min erst nach Caspars Schlusspfeiff ☺ Dieses Mal konnten wir unsere 3 Tore Vorsprung halten, und das Spiel mit 11:8 für uns entscheiden. Es war kein einfaches Spiel und Sieg. Viele Flüchtighkeitsfehler und Ungenauigkeiten prägten das Spiel und wir mussten viel laufen.

Das nächste Spiel wird in Winterthur stattfinden. Die Wylandhoppers erwarten uns zum Nachtragspiel vom letzten Jahr.

Schauen wir mal, was dieses Mal da raus kommt.

Gruess

Rolf

Hier noch einige Impressionen vom Sonntags-Match



Ein Jauch kommt selten allein.. Jonas beim Schuss aufs Tor und Simon beim Zurückspurten!



Joel bim loslaufen..



Am Nachmittag war ich auf dem Pääffikersee... Bin schon Fro, dass auf dem Hockeyfeld Max 16 Leute stehen können.. und nicht x-Tausende... (2*6 pro Team und max. 4 Schiris...)